

## Mas parados

Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) el paro en la comunidad de Castilla-La Mancha se situó al final del segundo trimestre de 1993 en cerca de 120000 personas, 26000 más que en el segundo trimestre de 1992. La comunidad de Castilla-La Mancha fue una de las cinco regiones en que más aumentó el paro durante este trimestre respecto a los tres meses anteriores, un 3,53 por ciento. El número de parados aumentó en otras nueve comunidades más y descendió en los dos archipiélagos, Galicia, Murcia, Navarra, País Vasco, La Rioja, Ceuta y Melilla. El número total de desempleados en el país asciende a 3396700.

## Cooperativistas en Toledo

Las cooperativas adscritas a la Confederación de Cooperativas Agrarias de España, se reunieron en Toledo, para entablar el primer "debate del vino", ante la presentación del borrador de la Comunidad Europea. La reunión fue organizada por la Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha (Ucamán), con el fin de analizar el borrador y abrir un diálogo sobre la reforma de este sector. Para conocer el borrador elaborado por la comisión agraria de la CE, los corporativistas contaron con la colaboración de **Tomás García Azcárate**, uno de los comisionados implicados en la discusión del mismo. El funcionario de la CE destacó la inclusión de las iniciativas presentadas por las cooperativas españolas y por la Junta de Comunidades.



## Pilar Ayuso en Europa

**Pilar Ayuso**, diputada regional del PP por Ciudad Real, ha sido elegida como auditora de la Unión Europea Femenina (UEF). La candidata española **Isabel Barroso** resultó vocal. Dicha asamblea ha tenido lugar del 19 al 24 de Julio en Coventry (Inglaterra). La presidencia ha recaído en una inglesa y las dos vicepresidencias en una sueca y una francesa. **Pilar Ayuso** es la delegada de la sección española en la Comisión de Agricultura y en esta Asamblea presentó una intervención para explicar la actual situación de la agricultura en España. La **Unión Europea Femenina** es una asociación internacional constituida por mujeres de centro-derecha de carácter político. Fue fundada en Austria hace cuarenta años y se reúne cada año en Comisiones y cada dos en Asamblea General. La próxima reunión tendrá lugar en la ex-Alemania del Este.



## El trasvase recurrido

**Máximo Romo**, alcalde de Sacedón, convocó una reunión el pasado 2 de agosto, a la que asistieron los 22 pueblos ribereños situados entre los embalses de Entrepeñas y Buendía, con el objeto de crear la denominada Comisión Gestora de la Asociación de Municipios Ribereños de los embalses de Entrepeñas y Buendía. El alcalde de Sacedón manifestó su intención de entrevistarse con el presidente de Castilla-La Mancha, **José Bono**, para elevar su pesar por la situación actual. **Romo** quiso dar la "alerta roja" ante la situación de los embalses de Entrepeñas y Buendía que ha visto reducido su caudal. Por otro lado, **Francisco Gil**, director general de la calidad de aguas, afirmó que las ciudades de más de 15000 habitantes, antes del 2000, tendrán que depurar sus aguas residuales.

## El PP vuelve con la SRF

El PP va a retomar el polémico tema de la SRF (Sociedad de Fomento Regional) Esta fue creada en 1985 y disuelta de forma apresurada tres años después y con un balance de más de una veintena de empresas participadas y sólo una, New Techno, ha sobrevivido. Esta es la segunda vez que el PP intenta desvelar el misterio de la SRF pero, la primera vez, dio marcha atrás cuando el Presidente regional subía a la tribuna de las Cortes regionales y presentaba un informe del Tribunal de cuentas felicitándole por su gestión. Hoy el PP cuestiona ese informe y está dispuesto a llamar a declarar a los dos miembros del Tribunal que se abstuvieron.

## Senadores en otoño

Castilla-La Mancha seguirá en la Cámara alta sin la representación que le corresponde. La solicitud del PP de convocar un pleno extraordinario para aprobarlo ha sido rechazado por la Mesa que no considera urgente la elección de los dos senadores que corresponden a nuestra Comunidad autónoma. Para el PP, que no ha decidido todavía hacer uso de su derecho a convocar un pleno, los retrasos del PSOE se deben a las diferencias internas que hay en el grupo donde no todos están de acuerdo en la elección del conquinse, **Julian Grimaldos**, como Senador y que un albacetense, **Rafael López Cabezu**, le sustituya como vicepresidente primero de la Mesa.

Tras el rechazo de la convocatoria del Pleno no se prevee que la elección de los dos Senadores -**José Manuel Molina** y **Julian Grimaldos**- no se realice hasta el próximo otoño.